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梅雨明け後異常な猛暑が続いていますが、会員の皆様,お子様たち

はお変わりありませんでしょう力、 熱中症で亡くなる方もでているよ

うですが、体温調節の苦手な重症の人は十分な水分補給やクーリング

が必要です。早めの対応が大切です。

さて、昨年の政権交代後「障がい者総合福祉法」制定のために

者制度改革推進会議」「総合福祉部会」が設置され、「守る会」

浦会長が委員として参加 し意見を述べているところです。 |

「障がい

からも1ヒ

私たちも

今後の動向を見守っていきたいと
`思

います。

平成 22年度 「石川守る会」総会開催される !!!

去る5月 16日 医王病院の会議室をお借りして本年度の総会が開催されまし

た。当日は出席者 24名、委任状 28名で総会が成立しました。

来賓として医王病院院長の関秀俊先生と東海北陸ブロック長の松田晶久氏

をお迎えしてごあいさつと重症児 (者)を巡る情勢についてお話しいただき

ました。

その後平成21年度の活動報告・会計報告についての承認を受けました。

続いて平成 22年度の事業計画案と会計予算案が提案され賛成多数で成立

しました。これにより今年度の本部補助事業として保護者研修会に取り組む

ことになりました。
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また長年積み立ててきた「ふれあいの家基金」については病院内にそれに

変わる施設が出来たことによリー般会計に入れることとなりました。従つて

会則の第 13条 2は削除されました。積立金の用途については会員の皆さん

ご意見を受けて検討していくことになりました。

役員については新しくガ雌 澄さんと上田由美子さんに理事として加わっ

ていただくことになりました。

重症児 賭 )のいのちを守り、誰もが暮らしやすい社会になるようにみメ1

なで協力し合つていきたいと思いま九

/_~      グ θ多 多朝″

6月 26日 ～27日 に岡山市で開催された全国大会に石川県支部より山本会

長夫妻、表さん、紺井さん、松本さん、東さん、小林さん、永井さん夫妻の

9名が参加しました。

今年は昨年の政権交代により障がい者施策が大きく変換しようとしている中で

の全国大会でした。内閣府による睡議 い`者制度改革推進会議」の中で地域福祉移

行促進のもと「重症児施設の解内 までもが言われるなど障害を一律に見る意見も

出されていると言うことです。これに対して守る会の北浦会長や重症児福祉協会

の末光常務理事が重症児のいのちと人権を守るために意見を述べられています。

今回の大会ではこの時期にあった議論が各分科会で真剣に話し合われたようです。

参加された皆さんの感想をご紹介します。

初めて全国大会に参加させていただきました。毎年多くの参加者がいることを
|

知ってはいましたが、自分で参加してみて本当にすごい人でビックリ、感心しま

した。そんな大勢の人たちの中で、江草安彦氏の基調講演に楽しくなるほど聞き

入ることが出来ました。

その後の分科会では、在宅なので第3分科会に出させてもらいました。すぎも

とボーン・クリニックの所長杉本健郎氏のお話を聞くことができたのがよかった

| です。先生のお話は前向きに進む力をもらえるような、そんな感じがします。も

| っとヶアホームのことについてなど聞きたいなと思いました

1  懇親会ではでは他県の方とも情報交換でき楽しい時間でした。この場で大会趣

1 旨の「ゆずり葉」の歌を聴くことが出来ました。ありがとうございました

1  今回は日帰りでの参加だったので、ぜひ今度は全てに参加してみたいと思いま

| した。でも一日でしたが充実した大会でした。 Y・ K

1面[R鳶:鳳重t鯰,霊F仄緋亀Ml

中
・動



第二種郵便物承認  HSK 通巻2892号 2010年 8月 18日発行

|める出だしでしたが、何とかみなさんと合流することが出来ました。会場である

1岡山プラザホテルでは 1、 100名余りの参加者が集結し、熱気ムンムン、思い

| 
もいろいろ。・・・ !

・ 講師の方々のお話や親御さんたちの真剣な思いや意見を聞かせていただきま

|し ,電 (何と自分は平々凡々と苦もなくボンヤリ過ごしてきたことか・ 00。
)

昔、重症心身障害児者が切り捨てられていた時代のこと、精神病院に入つて

いた (入れられていた)。 その状況は悲'参きわまりなく、小林 ドクターが見

ていられなくて引き取りにいかれた 。・ 。と力、仕事がら精神に関わつてい

る者としては胸が痛みました

“フランス人のポケットには
1           哲学がいつぱいつまっている “

1 私自身の心にすてきな哲学をいつぱいにしたいもの・・ 。と思わせてくれた研

1修でした                   Y・ H

1  初めて全国大会に参加して人の多さに驚きました。全体会の基調講演で施設な
|

| どに入所していて、子どもになかなか会いに行かれなくても子どもは親の声を忘 |

1                                                            1

1 れません。子ども達は親の声を聞けることが一番うれしいのです !だから親は長
|

生きして欲しいと話されてていたことが印象に残りました。          |
親は子どものためなら無理とも思わずにどんなことでもしてしまいがちだけ

|

ど、子どものために親自身が自分の健康にも気をつけて長生きしなければとつく |

づく思いました。                    I・ Y     I

昼 食 会 の お し ら せ

とても暑い日が続いていますが今年も「昼食会Jを開催したいと思いま丸

日 時  8月 29日 (日 )12時 30分～

場 所  ぶどうの木  金沢市岩出町 TEL258-0231
会 費  2000円
*参加を希望される方は入所の方は松本さん076-283-4432

在宅の方は紺井さん076-288-5413

今年の会場は医王病院の近くです。多数の方のご参加をお待ちしています。
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総会でも決定したように今年の本部補助事業として保護者研修会を実施したいと

思います。

日 日寺  11月 7日  (日 ) 10 ; 00-15 : 00
場 所   医王養護学校体育館 (予2~l

講 自雨  竹本まゆみさん  金沢子ども医療福祉センター

内 容  音楽療法

音楽に合わせて楽しく身体を動かしません力、多数の方のご参加をお

待ちしています。詳糸mlま次号でお知らせします。

誕 生 日カ ー ドヘ の お ネLが届 き ま した。

「

~~i覇
荘長〕ぎ雨 ぶ誕I税百を蔦送

・
らヽ tげあら下ど

‐
5‐ I鋼バ豪 、

‐~~~~1

1 毎年の誕生日にはずつと色々手の込んだお祝いを頂きながらお礼も申し上げず
|

1 今日に至りましたことをお詫び申し上げます。               |
1 先ずは今までの分も含みお礼まで          森倉正子 代父    |

東海北陸ブロック大会へのお誘し

日 時  11月 13日 (tl～ 14日 (日 )

場 所  富山県 雨晴らし温泉

* お隣の県での開催です。多数の皆さんの参加を呼びかけます。

詳しいことは次号でお知らせします。        ____

会員の現況

正会員   76名
賛助会員  路 名
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